



## Víctor García de la Concha y el rector de la UNAM, nuevos Doctores Honoris Causa

■ R, RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** El Consejo de Gobierno de la Usal debate esta mañana y otorgará el Doctorado Honoris Causa del Estudio salmantino a dos figuras relevantes relacionadas con la lengua española. Por un lado, el director del Instituto Cervantes y exdirector de la Real Academia Española de la Lengua, Víctor García de la Concha, será merecedor de un reconocimiento más con la concesión del sobresaliente título por los miembros de este órgano académico. La candidatura de Víctor García de la Concha ha partido del propio Rectorado y cuenta con la adhesión de la Facultad de Filología, donde ha impartido clases a lo largo de numerosos años.



**Víctor García de la Concha**

También se hará público hoy la concesión del Doctorado Honoris Causa al rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José Narro Robles. Salvo sorpresa mayúscula, el Consejo de Gobierno dará luz verde en su reunión matinal a ambos nombramientos, quedando pendiente un único trámite para que se hagan oficiales, como es un ratificación por el Claustro de Doctores.

El telón de fondo de estos dos nuevos Doctorados Honoris Causa es la plena participación y el firme compromiso, tanto del Instituto Cervantes como de la prestigiosa universidad mexicana, en la puesta en marcha del nuevo Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (SIELE), una iniciativa promovida por la Universidad de Salamanca. De hecho, el SIELE fue rubricado por los rectores Daniel Hernández Ruipérez y José Narro Robles el pasado mes de junio en México D.F., en un acto que fue presidido por los Reyes de España. Semanas atrás Telefónica se incorporó al ambicioso proyecto como socio tecnológico.